

## Pide CCE 'liberar' reforma laboral (Reforma 18/10/12)

Pide CCE 'liberar' reforma laboral (Reforma 18/10/12) El Consejo asegura que su objetivo es favorecer el crecimiento del País Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (18 octubre 2012).- El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) pidió a la Cámara de Senadores aprobar sin cambios la reforma laboral con el fin de favorecer el crecimiento y empleo en el País. "El proyecto de reformas a la Ley Federal del Trabajo aprobado por la Cámara de Diputados no es perfecto, así lo hemos manifestados todos públicamente. "Sin embargo es una señal clara de que, por fin, México se mueve en el sentido correcto. Ya hemos desperdiciado muchos años, dejando pasar oportunidades que otras naciones sí han aprovechado", se lee un desplegado publicado este jueves. El presidente del organismo cúpula se había presentado en el inicio de los trabajos en la Cámara de Senadores para pedir siete modificaciones al documento, pero desde el martes de esta semana algunos miembros de la iniciativa privada habían empezado a manifestar la necesidad de aprobar las reformas sin modificaciones con el fin de avanzar en el proceso para cambiar la reglamentación. Francisco Funtanet Mange, presidente de la Concamin, manifestó el martes que todas las leyes son perfectibles y los sectores tienen observaciones, pero éstas deben dejarse a una segunda etapa de discusión de la Ley. "(Es para) no provocar que esta iniciativa regrese a los diputados", comentó el líder de los industriales en esa oportunidad. La iniciativa, tal como se aprobó en la Cámara de Diputados, regula la contratación por hora, la subcontratación (outsourcing) y los contratos a prueba, pero no incluye el voto secreto para la elección de representantes sindicales ni la rendición de cuentas de los gremios; estos dos últimos puntos están deteniendo su aprobación en comisiones. Hoy, el CCE reconoció que la reforma implicará costos y cargas adicionales para las empresas, pero aseguró que su prioridad es que el País avance. El Consejo agrupa a las principales cámaras de la iniciativa privada del País entre ellas: Concamin, Concanaco-Servytur, Coparmex, Amis, ANTAD, Cancintra, entre otras. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo